



## ACTA No. 356

El viernes 8 de septiembre de 2017, a las 8:30 horas, en el Salón Topacio del Club de Industriales de Jalisco, se verificó la sesión número 355 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el Ing. Jorge Martínez Güitrón, Tesorero, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; asimismo los señores consejeros Sr. René Rivial León, el Sr. Fernando Pérez Jiménez, el Sr. Pablo Gerber Stump, el Lic. Gerardo González Cortés así como el C.P. Juan Partida Morales; el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, así como el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes de agosto, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El C.P. Francisco Orozco Sánchez presentó la información financiera correspondiente al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

El director general expuso su informe mensual. Informó que la obra del albergue de los osos negros se encuentra en proceso y se pretende inaugurar hacia finales del año en curso como parte de los atractivos del periodo vacacional.

El Consejo autorizó el proyecto de instalación de fibra óptica en todo el parque. La misma incluirá el Safari, el Acuario, la Antártida, el servicio de trenes panorámicos, el Skyzoo, como también todos los espacios comerciales del Zoológico. El director comercial indicó que se halla trabajando para elegir un sistema punto de venta que permita un control más diligente de las fuentes de sodas, restaurantes y tiendas de recuerdos.

Con respecto a la participación del Zoológico en el proyecto de la orquesta sinfónica, el Consejo autorizó la donación sin relación contractual alguna con la Asociación Concertando México de \$23000 mensuales además del préstamo de algunas áreas del auditorio del parque para realizar ensayos además de servir como espacios de oficinas para los maestros de dicha orquesta.

El director comercial solicitó la anuencia del Consejo para adquirir un horno Rational Self Cooking Center con el objeto de mejorar la calidad y variedad de alimentos en las fuentes de sodas y restaurantes. Mencionó que el citado equipo llamado horno inteligente posee un sistema de cocción que no requiere el ajuste de la temperatura, humedad o velocidad del aire ideales. El Consejo estuvo de acuerdo en invertir \$250,000 en este activo.

En relación al treinta aniversario de la institución a celebrarse el año próximo, el director comercial mencionó estar preparando un calendario de actividades para celebrar dicho acontecimiento. Solicitó la intervención del Ayuntamiento de Guadalajara para conseguir espacios de difusión de los diversos espacios que maneja la alcaldía. El C.P. Juan Partida ofreció su intervención para conseguir dichos apoyos.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 10:30 horas del día de su fecha.



## **Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de septiembre del 2017.**

### **DIRECCION ADMINISTRATIVA**

- La rotación fue nula en el periodo que nos ocupa, mientras que el ausentismo de 1.25%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 30 prestadores de servicio social y 18 empleados.

### **DIRECCION TECNICA**

- Nacieron tres grullas coronadas, una guacamaya azul y oro, tres ciervos dama dama, dos ciervos cerdo, un ciervo muntjac un venado sika, cuatro antílopes eland, un watusi y cuatro nauyacac reales.
- Se recibieron en intercambio un antílope ñu azul y cuatro antílopes negros por un grupo de ciervos cerdos y siete búfalos cafre. Todo esto como parte de un intercambio de varias especies con el Zoológico Wamerú de Querétaro.
- Las defunciones más relevantes fueron las de una guacamaya azul y oro polluelo, un puma, dos venados cola blanca, tres ciervos sikas, dos antílopes negros, un ciervo muntjac y un lémur cola anillada.

### **DIRECCIÓN COMERCIAL**

- Continuamos con la promoción de la familia de suricatas así como de la cría de tigre de Bengala.
- Iniciamos la promoción para la integración de la orquesta de cuerdas infantil y juvenil del Zoológico Guadalajara. La invitación se hizo al personal de la institución, así como a familias de las colonias aledañas al parque: Huentitán el Alto y el Bajo, Santa Isabel y Flores Magón.



- Se solicitó a la secretaría del H. Ayuntamiento de Guadalajara permiso para llevar a cabo una muestra fotográfica en el espacio público denominado "Paseo Chapultepec", con motivo del treinta aniversario del Zoológico.
- Durante el mes asistimos a las siguientes empresas y organismos a comercializar los paquetes del parque: Pesa Sacos, Etiquetas electrónicas, Jabil Technologies, Grupo Carbel, Nossan Vallarta, Sánchez y Martín, Sanmina, Gráficos Mundial, Crio-cell, Monsanto, Collins Álamo, Setpro, Atención Telefónica, Tracsa, Zoltek, Bionova Laboratorios, Graphic, Sindicato IMSS, y Clínica #39 en las cuales se logró una venta de 3031 boletos.

## **DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES**

- El promedio diario del consumo de agua potable se situó en los 146m<sup>3</sup> diarios 20m<sup>3</sup> menos que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 550m<sup>3</sup> de agua de reciclada.
- Se construyó un corral auxiliar en el albergue de jirafas que permite manejar el amplio grupo de estos icónicos ejemplares que se ha ido conformando por su exitosa reproducción en el parque.
- Se instalaron en el acceso principal del Zoológico letras monumentales con la abreviatura de nuestra institución: ZOOGDL. Los visitantes disfrutaron mucho este espacio para hacerse fotografías que a la vez que se hace promoción a nuestra institución.
- Se estrelló uno de los cristales templados del albergue de hipopótamos. Se trata de una de sus cuatro capas que a decir de la empresa Constructa sufrió de un hecho fortuito que sucede al cristal templado y que denominan técnicamente "Rotura espontánea". El fenómeno está fuera de las cláusulas de protección del contrato por lo que el Zoológico tendrá que pagar a costo la nueva pieza que ya se está manufacturando y que será entregada el próximo 30 de octubre.

## **DEPARTAMENTO EDUCATIVO**

- Se realizaron durante el mes en cuestión, 2 campamentos nocturnos con 102 participantes, igualmente 1 fiestas infantiles a las que asistieron 50 invitados.



- Estamos preparando lo concerniente al Congreso de Cuidadores de Animales que se realizará del 15 al 19 del mes de noviembre en nuestra institución. Participa la AAZK quienes envían a siete instructores del Zoológico de San Diego.